



Reduce S&P la nota de Holanda

La agencia mejoró la perspectiva para España

REDACCIÓN

La calificadora internacional Standard & Poor's recortó la nota de Holanda desde "AAA" a "AA+" y mejoró la de España por la aplicación de reformas a sus finanzas públicas, por lo que la perspectiva ibérica se situó como "estable".

La agencia consideró que en la zona euro, sólo tres países tienen la máxima calificación "AAA": Alemania, Francia y Luxemburgo.

También mejoró la calificación de Chipre, al destacar las diferencias dentro del bloque monetario.

El Gobierno holandés, considerado como fiscalmente conservador, fue un aliado de Alemania en la adopción

CAJA REGISTRADORA

JUSTIFICACIÓN

Standard & Poor's consideró que la revisión a la baja del crecimiento holandés fue suficiente para reducir su calificación crediticia

de una línea dura para los países que presentan grandes déficits.

El ministro de Finanzas neerlandés, Jeroen Dijsselbloem, comentó que le decepciona la decisión de la agencia, aunque aseguró que tendrá consecuencias mínimas para el costo de financiación de la deuda de su país.

S&P justificó la baja en la

calificación de Holanda, al señalar que empeoraron sus perspectivas de crecimiento.

La calificadora prevé que la economía holandesa se contraerá 1.2 por ciento en 2013, antes de crecer 0.5 el próximo año y acelerarse a 1.5 puntos porcentuales en 2016.

Para Standard & Poor's, la situación española mejoró, pues revisó al alza su previsión de crecimiento para el año entrante a 0.7 por ciento, desde 0.5, por lo que elevó la nota ibérica de "negativa" a "estable".

La agencia también elevó su calificación para Chipre a "B-", desde "CCC+", al señalar que los riesgos inmediatos para el reembolso de la deuda retrocedieron.